



*Gute Gründe fördern.*  
Die Ursachenstiftung.

Generationen  
Werkstatt

## „Niedersachsen 2030 – Zukunft gemeinsam gestalten“

Im Jahr 2016 wurde das Projekt „GenerationenWerkstatt“ als Best-Practice-Beispiel in die Datenbank „Gute Praxis für Niedersachsen“ des Zukunftsforums Niedersachsen aufgenommen.  
**Als Projekt Nr. 32 sind im Buch auf den Seiten 86-87 die Einzelheiten einsehbar.**



Am 18.10.2016  
wurde dieses Buch in Hannover  
von Ministerpräsident Stefan Weil vorgestellt  
und an die Beteiligten übergeben.

Für alle Mitglieder im Netzwerk der  
GenerationenWerkstatt  
eine Bestätigung und Wertschätzung  
ihrer Arbeit.

# Innovationspreis für die „GenerationenWerkstatt“

- Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung (MIT) - Stadtverband Melle verleiht der Ursachenstiftung Osnabrück den Innovationspreis 2018



Dieser Preis wird in der Regel für Innovationen in produzierenden Unternehmen vergeben. Doch der Vorstand der MIT war begeistert von der generationsübergreifenden Idee der „GenerationenWerkstatt“, mit der die Stiftung jungen Leuten gezielt berufliche Orientierung gibt und die Nachwuchsförderung im Mittelstand unterstützt.

# „Niedersachsenpreis für Bürgerengagement“



Niedersächsische  
Staatskanzlei

Das Team der Ursachenstiftung wurde beim Wettbewerb »Unbezahlbar und freiwillig« in Hannover mit dem **Niedersachsenpreis für Bürgerengagement** ausgezeichnet. Der Preis, der bereits zum 16. Mal von der Landesregierung, den VGH-Versicherungen und der Sparkasse verliehen wurde, ist mit 3.000 Euro dotiert.

Es beteiligten sich rund 387 Einzelpersonen, Gruppen und Vereine aus dem ganzen Land. Bei der Veranstaltung wurden zehn von ihnen für ihr **vorbildliches bürgerschaftliches Engagement** ausgezeichnet.



# Verdienstkreuz des Landes Niedersachsen am 23.08.2021 in Hannover

Das Team der Ursachenstiftung bedankt sich für die Auszeichnung mit dem Verdienstkreuz des Landes Niedersachsen durch den Ministerpräsidenten Stefan Weil am 23.08.2021 in Hannover.

Eine besondere Ehre für unsere Netzwerkpartner für die Durchführung der zahlreichen  
„GenerationenWerkstätten“

